

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Kumparan.com
Media Cetak	

PSBB Transisi DKI, Sanksi Harus Ditegakkan agar New Normal Tak Gagal

DKI Jakarta memasuki masa PSBB transisi. Sejumlah sektor dibuka, namun masih dibatasi. Anggota DPR Dapil Jakarta Christina Aryani menyambut baik kebijakan itu, namun dia mengingatkan ada beberapa catatan yang perlu diperhatikan. Terkhusus untuk masyarakat dan pelaku usaha, menurut Christina kepatuhan atas protokol kesehatan COVID-19 wajib dilakukan. "Wabah atau pandemi virus ini masih ada, kemungkinan kita untuk terjangkit olehnya juga tetap ada. Hal ini harus selalu diingat oleh masyarakat dan pelaku usaha, sehingga kepatuhan pada protokol kesehatan pemerintah menjadi wajib hukumnya," kata Christina saat dimintai tanggapan, Senin Politikus Golkar itu mengingatkan, ikhtiar pemerintah menangani pandemi COVID-19 tidak akan berhasil tanpa dukungan kepatuhan masyarakat menerapkan protokol COVID-19. "Kita semua harus mencegah kegagalan new normal dengan tekad kuat dan kesadaran penuh mematuhi protokol kesehatan," ujarnya. "Menghadapi tatanan dunia baru bukanlah sikap menyerah kalah, melainkan sikap antisipatif dengan kesadaran menerima kenyataan serta kemauan untuk menyesuaikan diri dengan situasi yang berubah untuk dapat bertahan dan melanjutkan berkarya," sambungnya. Lebih lanjut, Anggota Komisi I DPR itu menilai masih ada kebingungan di masyarakat perihal new normal, sehingga pemerintah harus terus menerus melakukan sosialisasi. Menurut Christina, masyarakat harus dicerahkan. Sebab, jika terjadi kegagalan dalam pelaksanaan PSBB transisi, semua akan bergerak mundur dan ancaman gelombang kedua COVID-19 akan terjadi. Untuk sanksi, Christina mendukung agar tetap diterapkan sebagaimana mestinya. Untuk informasi, Beberapa sektor yang dibuka di Jakarta adalah perkantoran, rumah makan, retail dan gudang. Sektor-sektor tersebut diminta disiplin menerapkan protokol COVID-19 dan tetap menjaga jarak.